

病院の方々や地域の方々に支えられた1か月

今年1月から一か月、柏崎総合医療センターで総合診療学の臨床実習をさせていただきました。

ここでの実習は普段の大学での実習とは比べ物にならないくらい非常に多くの診察や手技などを経験させていただき、自分を大きく成長させることができる1か月間でした。

初めは苦手意識が強かった外来での診察も何回も経験していく中で、よりよい情報の聞き出し方やコミュニケーションのコツなどもつかむことができ、非常に成長を感じました。また先生方とともに検査や方針を考えていく中で、多くの知識や診察のコツを学ぶことができました。

他にも産婦人科の実習ではお産を見守らせていただいたり、緊急手術を何度か見学させていただいたりと診療科の枠を超えて様々なことを学習することができました。

私は1人で実習を行っていたために、初めは慣れない地で心細さを感じていましたが、病院の方々などとても優しく、楽しく充実した実習を行えました。

このような充実した実習ができたのは教育熱心な先生方や医学生の実習に理解していただいた地域の方々のおかげです。

1か月間でしたが、病院の方々や地域の方々には大変お世話になりました。本当にありがとうございました。